

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN  
FECHA: 10/FEBRERO/2015

### Califica S&P a emisión de Unifin con AAA

**Extracto de la entrevista con Luis Barroso, director general de Unifin, en el programa “Negocios en Imagen”, conducido por Darío Celis en Imagen Radio.**

DARIO CELIS: Unifin Financiera es una intermediaria, es una SAPI, es un jugador en el sector financiero que mire que ha venido creciendo de manera preponderante en los recientes años, y es hoy en día una institución muy respetada que justamente está anunciando la colocación en el mercado bursátil de unos 2 mil millones de pesos, es una bursatilización de cartera de arrendamiento puro que es considerada la más grande en la historia del mercado mexicano.

Unifin está justamente encajada en este rubro, en el del arrendamiento, y vamos a platicar a continuación con Luis Barroso, el director general de Unifin, ¿cómo estás Luis?

LUIS BARROSO: Hola Darío, qué tal. Muy buenas tardes a ti y a tu auditorio. Muchas gracias Darío.

DARIO CELIS: Pues interesados en que nos platiques, llaman ustedes a esta bursatilización de cartera de arrendamiento puro como la más grande en la historia del mercado mexicano ¿verdad?

LUIS BARROSO: Sí, efectivamente Darío. Nosotros estamos muy contentos, muy satisfechos, el pasado jueves hicimos la colocación de esta estructura bursátil, como tú bien mencionas, por 2 mil millones de pesos, de contratos de arrendamiento. Es una estructura bursátil o una bursatilización de cartera a un plazo de cinco años calificado por Standard and Poor's y por HR Ratings con la calificación máxima de AAA.

Y bueno, la verdad es que estamos muy contentos porque resultó todo un éxito la colocación, cruzamos el día de ayer y todo en orden, muy contentos. Es la décima estructura bursátil que sacamos en el mercado. Es importante mencionar que fuimos pioneros de bursatilizar contratos de arrendamiento puro, operativo o leasing, cualquiera de los tres conceptos son correctos y esta historia de las estructuras bursátiles empezó en 2006, hicimos la primera estructura bursátil en aquel entonces por 200 millones de pesos y ahora nos estrenamos con un monto nuevo, en la décima estructura, por 2 mil y efectivamente, es la bursatilización de cartera de contratos de arrendamiento puro más grande que se ha hecho hasta el momento en el mercado bursátil mexicano.